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この冊子は1部あたり14.5円で制作しています。
（ただし人件費など間接経費はふくまれていません。） この印刷物は大豆インキ

を使用しています。

再生紙を
使用しています。

佐賀北高等学校
芸術科書道専攻　３年

～表紙題字の作者紹介～

村岡　初姫さん
むらおか はつ  き

書道に携わりながら
美容の商品開発、経営
者を目指していきたい
です。

〔将来の夢〕

勢いのある右上がりの線と渇筆を表現
することで作品に立体感を出しました。

〔題字〕

私が書きました !!

市議会ホームページでは、議会に関する情報
を随時更新しています。

本会議の映像の視聴
本会議中は生中継で、
過去の本会議は録画中継で
ご覧いただけます。
本会議は、ぶんぶんテレビ
でも生放送しています。
（開会中１０時から最長１７時まで）

会議録の検索
平成２年以降の本会議および平成２１年以降の
常任委員会の会議録を掲載しています。

会議日程、議員名簿、政務活動費、議会だ
よりなども掲載しています。

Facebook でも、市議会の情報
や活動報告をお届けしています。

〔
現
地
視
察
〕
佐
賀
空
港
の
自
衛
隊
駐
屯

地
計
画
に
関
す
る
調
査
特
別
委
員
会
で

は
、
陸
上
自
衛
隊
目
達
原
駐
屯
地
の
現

地
視
察
を
行
い
ま
し
た
。

　

木
更
津
駐
屯
地
か
ら
飛
来
し
た
オ
ス

プ
レ
イ
の
実
機
を
視
察
し
、
機
体
の
特

徴
等
に
つ
い
て
説
明
を
受
け
、
オ
ス
プ

レ
イ
に
つ
い
て
理
解
を
深
め
ま
し
た
。

◎
２
月
定
例
会
の
お
知
ら
せ

２
月
27
日（
火
）

午
前
10
時
開
会（
予
定
）

会
期
日
程
等
に
つ
い
て
は
、
開
会
日

に
正
式
決
定
し
、
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で

お
知
ら
せ
し
ま
す
。

11
月
29
日
（
水
）
開
催

佐
賀
空
港
の
自
衛
隊

駐
屯
地
計
画
に
関
す
る

調
査
特
別
委
員
会

視察の様子

　昨年 10月の中間改選から早くも４カ月が経ちま
した。市議会議員の任期は４年間ですので、任期
の折り返し地点を過ぎたところです。
　今号から、新しい広報広聴委員会のメンバーで
「議会だより」を編集しています。「議会だより」
は年４回、定例会後に発行し、市内に全戸配布し
ています。定例会の議決状況や委員会の審査内容、
各議員の一般質問を中心に編集することから、ど
うしても「堅い」内容になりがちです。それをど
う改善し興味を持っていただけるかが、以前から
の課題でした。前メンバーから引き継いだ紙面リ
ニューアルの取り組みを進め、より多くの市民の
方に読んでいただけるように紙面づくりや広報活
動に努めてまいります。
　市民の大切な税金がどのように使われているの
か、佐賀市の現状や将来についてしっかりした議
論が行われているか、議会が市政のチェック機能
を十分に果たしているのかなどについて、皆さま
に関心を持っていただくことが、佐賀市を良い将
来へ導く原動力になると信じています。
　「こんな紙面にしてほしい」「この部分をもっと
分かりやすくしてほしい」など、この冊子を手に
取り読んでくださっているあなたのご意見をお気
軽にお聞かせください。

（委員長　川原田裕明）

　 新しい議会広報広聴委員会を
　　　　　　よろしくお願いします

市議会ホームページのご案内

Facebookのご案内

佐賀市議会

佐賀市議会フェイスブック


